

《式小だより》



海の子

12月号
令和2年12月24日

式根島学園式根島小学校
校長

“新たな年を迎える”

校長

今年も残すところ、あと数日となりました。保護者の皆様や地域の皆様には今年一年も大変にお世話になりました。

今年は“新型コロナウイルス感染症”により、世界中、日本中に大変な影響ができました。その中で学校においても臨時休校となり、授業を進めることができなくなりました。また、行事の中止や延期、縮小にもなりました。もちろん、家庭生活においても自粛や不要・不急の外出は避けるなど、今までとは異なる生活となりました。未だに収まることのない状況の中ではありますが、これからも教職員一同、子供たちと共に乗り越えていき、新たな年を迎えたいと思います。

先日、学年ごとにプランターにチューリップの球根を植えました。何色の花が咲くのかは分かりませんが、春にはチューリップの花が満開となるように、そして新たな年が良い年になるように、思いを込めて子供たちが植えました。皆様も、ぜひ楽しみにしててください。ちなみにチューリップの花言葉は「思いやり」だそうです。花の色によって、花言葉も異なるようですが、子供たちには、いつも「思いやり」をもって生活をしてほしいと願っています。

保護者の皆様、地域の皆様、来年も式根島学園に対し、御理解・御協力をいただければと存じます。



<体罰等調査について>

本校では、児童が体罰を経験することなく、安心して学校生活を送ることができるようにするために、全児童と全教職員に対してアンケート調査を行っています。12月初旬に今年度の調査を行いました。

今後も、体罰のない楽しい学校生活づくりを目指していきます。各御家庭におきましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事や人を大切にすることについて話し合う機会をもったりしていただければと思います。御協力よろしくお願ひします。

【低学年自転車教室】

自転車教室が小学校の校庭で行われました。まずは自転車を安全に乗る合言葉、「ぶたはしゃべる」を教わりました。「ぶ」はブレーキ、「た」はタイヤ、「は」はハンドル、「しゃ」は車体、「べる」はベルという言葉を表しています。自転車を乗る前に、それぞれの場所が壊れていないか確認しました。自転車の安全が確認できたら実際に校庭のコースを走ったり、止まったりして自転車を安全に運転する練習をしました。猛スピードで走っていると、自転車でブレーキをかけても急には止まれないということも体験しました。

保護者の皆様におかれましては、自転車の準備や運搬等御協力いただきありがとうございました。自転車教室で教わったことを、ぜひ御家庭でも改めて確認していただけたらと思います。



【オリンピック・パラリンピック教育推進事業 特別授業】

★ヨガ教室 (12月7日実施)

藤井麗先生をお招きし、青空のもと芝生の上でヨガを全校児童で体験しました。子供たちも気持ちよかったようで、どの子も表情が和やかでした。日常的に行えるとよい活動であると改めて感じます。保護者の皆様にはバスタオルなど御準備いただきありがとうございました。



★走り方教室 (12月10日実施)

オリンピック元日本代表の青戸慎司先生をお招きし、走り方教室を行いました。天候にも恵まれ、校庭で実施することができました。夏季・冬季の両方に出場している日本人男性選手は1人しかいないそうです。そのような素晴らしい先生を目の当たりにして、子供たちは意気揚々と授業に参加していました。先生から、日々努力すること、適度に緊張することは成功するのに必要なことなど、走る技能以外にも重要なことを教えていただきました。今回学んだことを今後の生活・生き方に生かしていければと願っています。



令和2年度 第65回新島地区園・校 児童・生徒作品展のお知らせ

今年度も毎年恒例の地区作品展が開催されます。今年度の授業で取り組んできた数々の作品を展示します。子供たちの力作をぜひ御覧ください。

感染症対策として、マスクの着用、手袋(アンケート用紙を御記入いただく際に御着用ください。)、スリッパの御持参をお願いします。また、常時換気を行うため会場内が寒くなります。防寒着を御着用の上、御来場ください。

1月22日(金)～1月25日(月):新島会場(新島中学校旧校舍脇の体育館)

1月30日(土)～2月1日(月):式根島会場(式根島中学校体育館)

時間:各会場10:00～16:00(最終日は新島会場13時まで。式根島会場は12時まで。)

3・4年クラス紹介

〈3年生〉

3年生6名は、男子3名、女子3名の元気な仲間たちです。みんなとっても仲良し。

3年生になって、新しく始まったことがたくさんありました。毛筆書写、リコーダー、理科、社会、総合的な学習の時間など。そのどれにもやってみたいと目を輝かせ取り組む様子がありました。初めての委員会活動でも、やる気満々で取り組んでいる姿がありました。何事にも全力投球の姿は、見ていてとっても気持ちがいいです。

3年担任



〈4年生〉

4年生は男子1名、女子5名の元気いっぱいなクラスです。島の子らしく、よく遊び、よく学ぶ素直な子供たちです。学級会や係活動にとっても意欲的で、得意なことを生かして互いに協力しながら楽しいイベントをたくさん実行してきました。

今年度も残りわずかとなりました。「やってみたい」を原動力に学級をさらに楽しく過ごし、来年度は式小をリードしていく立派な高学年になることを期待しています。

4年担任



【だしで味わう和食の日】

11月24日の「だしで味わう和食の日」の取り組みとして、11月19日に「利きだし選手権！」を行いました。かつお、こんぶ、鶏がらの三種のだしを試飲し、どのだしか当ててもらいました。

式小のみんなの好きなだし、NO.1は「かつお」でした。11月24日の給食は、「ごはん・だしがらふりかけ・千種焼き、大根のゆかり和え、すまし汁」。だしをふんだんに使い、だしがらも活用した献立で、おいしくいただきました。

だしの旨味を味わい、和食への関心を高め、食への喜びや楽しさを感じる取り組みとなりました。

保健給食担当



【感染症の予防について】

新型コロナウイルス感染症の流行が拡大しています。冬休みもおはようカードと兼ねた健康観察カードを配布しますので、体温や体調などの記入の御協力をお願いします。

3学期も、手洗いの励行、校舎内の消毒、換気、ソーシャルディスタンスを意識して取り組んでいきます。登校前の健康観察も含め、御家庭での御協力をよろしくをお願いします。

保健担当

1月の予定等

生活目標：外で元気よく遊ぼう
 保健目標：換気を心がけよう
 給食目標：行事と食のつながりを考えよう



①～⑥の丸数字は学年です。

日曜日	主な行事等	日曜日	主な行事等
1 金	元旦	1 6 土	正月参観 書き初め PTA レク 給食なし
2 土		1 7 日	
3 日		1 8 月	校内研究会のため午前授業②～⑥ (1年のみ5時間授業) 心理士来校
4 月		1 9 火	B時程 心理士来校
5 火		2 0 水	
6 水		2 1 木	S C 来校
7 木	冬季休業日終	2 2 金	S C 来校
8 金	始業式 給食始 通学路点検	2 3 土	
9 土		2 4 日	
1 0 日		2 5 月	
1 1 月	成人の日	2 6 火	B時程
1 2 火	安全指導 発育測定 (全学年) 歯垢染色⑥	2 7 水	A時程 マラソン大会前健診 (全) 移動教室保護者会
1 3 水	委員会活動 歯垢染色⑤	2 8 木	B時程 地区作品展会場準備 6時間目⑤⑥
1 4 木	B時程 5時間授業	2 9 金	マラソン大会 地区作品展作品設置
1 5 金		3 0 土	地区作品展 (式根島会場) 始 (～2/1まで)
		3 1 日	

※今月の避難訓練は、予告なしで実施しますので、予定表から除いてい
 ます。

